



RINGKASAN

DITRIYA. Evaluasi Penyerapan Anggaran Subbagian Humas pada Laporan Tahun 2019-2020 di Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT). *Evaluation of The Absorption of The 2019-2020 Budget in The Subdivision Of Public Relations at BNPT*. Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Setiap Kementerian/Lembaga memiliki tugas yaitu menyusun rancangan anggaran, menyusun dokumen pelaksanaan anggaran, melaksanakan anggaran dan melakukan pemungutan penerimaan negara bukan pajak dan menyetorkannya ke kas negara. Penyusunan anggaran tersebut merupakan bagian dari rencana keuangan tahunan pemerintah dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) yang akan disetujui oleh DPR (Dewan Perwakilan Rakyat). Untuk mengetahui kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) dapat dilakukan dengan mengukur tingkat penyerapan anggaran dalam realisasi pelaksanaan anggaran yang merupakan bagian dari siklus APBN. Penyerapan anggaran menggambarkan efektivitas kinerja suatu instansi pemerintah dalam menunjang terlaksananya program kegiatan yang telah direncanakan. Subbagian humas adalah salah satu satuan kerja dari bagian hukum dan hubungan masyarakat yang merupakan bagian dari sekretaris utama. Subbagian humas mengelola APBN setiap tahunnya untuk melaksanakan program dan kegiatan yang menjadi tugas pokok subbagian humas.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah menguraikan proses rencana anggaran, menguraikan proses pencairan anggaran, menguraikan realisasi dan penyerapan anggaran, dan menguraikan evaluasi penyerapan anggaran tahun 2019-2020 pada subbagian humas di BNPT. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu teknik wawancara, teknik dokumentasi, teknik observasi, dan studi pustaka.

Subbagian Humas harus melakukan penyusunan anggaran untuk selanjutnya anggaran tersebut diajukan dan dicairkan untuk dapat melaksanakan kegiatan yang telah disusun oleh subbagian humas. Dalam menyusun anggaran untuk periode berikutnya kepala subbagian humas dibantu dengan staff humas menyusun terkait rencana kerja dan anggaran yang dibutuhkan subbagian humas untuk periode berikutnya yang kemudian usulan tersebut diteruskan ke kepala bagian hukum dan humas untuk didiskusikan kembali, dan setelah ditetapkan dilanjutkan kepada biro perencanaan, hukum, dan humas untuk disahkan. Kemudian anggaran dicairkan oleh bendahara BNPT dengan melengkapi berkas yang diperlukan.

Pada tahun 2019 subbagian humas menerima pagu anggaran sebesar Rp4.988.446.000 dan anggaran yang terserap adalah sebesar 96% atau sebesar Rp4.807.405.494. pada tahun 2020 subbagian humas mendapatkan pagu anggaran sebesar Rp10.128.223.000 dan menyerap anggaran sebesar 99% atau sebesar Rp10.036.771.080. Subbagian humas telah menyerap anggaran tahun 2019 dan 2020 dengan sangat baik karena anggaran terserap lebih dari 90%.

Kata Kunci : realisasi, anggaran, penyerapan.